

Municipio Calerano y Servicio de Salud entregan terreno del nuevo Centro de Atención de Alta Resolutividad

En la tarea de seguir avanzando en el fortalecimiento de una salud de calidad y que esté a disposición de toda la comunidad, en la jornada de hoy la Municipalidad de La Calera en conjunto con el Servicio de Salud Viña del Mar- Quillota, hicieron entrega del terreno a la empresa que se adjudicó la ejecución de obras del “Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución” (SAR), el cual estará ubicado en calle Camilo Henríquez 90, sector de Artificio.

Esta moderna obra primera en su tipo en la ciudad cementera, contempla la construcción de un SAR de 576, 32 metros cuadrados en un nivel, emplazada en una superficie de 2490 metros cuadrados.

Anuncio Patrocinado

La nueva obra tiene una inversión sobre los mil doscientos millones de pesos, siendo financiada con recursos sectores del Ministerio de Salud.

Para el alcalde(s) de La Calera, Robinson Vergara, la construcción del SAR es un significativo adelanto para contribuir a la salud de miles de familias Caleranas **“este nuevo edificio va a permitir atender urgencias de alta resolución, lo que se traduce que en muchos casos se van a salvar vidas, a veces cuando son derivados a otros centros hospitalarios no alcanzan a llegar, acá vamos a brindar servicios de atenciones primarias de urgencia y que van a ir en directo beneficio de nuestra población. Estamos más que contentos y estamos seguros que nuestra alcaldesa Trinidad Rojo está muy feliz y agradecida porque ha luchado bastante para que este proyecto se concrete, porque es una iniciativa muy anhelada por toda la comunidad”.**

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El primer SAR en La Calera apunta a brindar servicios a un población de aproximadamente cien mil personas, teniendo como objetivo principal la provisión de servicios sanitarios de urgencia en modalidad ambulatoria.

En representación del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, el Sub Director de Desarrollo Institucional, Eduardo González, indicó “**desde que se gestó esta iniciativa hubo una preocupación de parte del Municipio de reforzar el área de la salud, esto comenzó con el funcionamiento del Cesfam La Calera y hoy entregamos un terreno para la construcción de una obra que tiene una importante inversión....este nuevo SAR demuestra que los actuales los sistemas de salud de urgencia puedan contenerse en estos tipos de centros de alta resolución con distintos tipos de enfermedades, con infecciones respiratorias, con sistemas de rayos que los actuales centros no los tienen y por eso es un SAPU de alta resolución y este es un sistema que descongestiona los sistemas de urgencia y que puedan atender de forma más cercana a la ciudadanía”.**

En tanto el Gobernador Provincial, Iván Cisternas, destacó este tipo de proyectos de salud que se ejecuten en La Calera “**son más de mil doscientos millones de pesos en una inversión de alta resolución que viene a complementar todo el trabajo de la red de**

Municipio Calerano y Servicio de Salud entregan terreno del nuevo Centro de Atención de Alta Resolutividad

salud y en este caso para los habitantes de La Calera, estamos muy contentos de estar presentes en un sitio que ahora está vacío pero que va a ser relevante en el futuro, alrededor de 540 días son los que días que tiene la empresa constructora para entregar la obra, así que esperamos que se cumplan las fechas y sea un aporte real a la comunidad y a todo lo que es la salud en la provincia de Quillota y en particular en La Calera”.

El nuevo Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución en La Calera, considera box de Infecciones Respiratorias agudas, de Enfermedades Respiratorias agudas, sala de rayos X Osteopulmonar, sala de reanimación, bodega de farmacia, estación de enfermería, sala de observación, box de procedimientos, recinto para instalación de gases clínicos, entre otras dependencias.



Municipio Calerano y Servicio de Salud entregan terreno del nuevo
Centro de Atención de Alta Resolutividad



Municipio Calerano y Servicio de Salud entregan terreno del nuevo
Centro de Atención de Alta Resolutividad



y tú, ¿qué opinas?